

# PARTEZ CHASSER LES FANTÔMES DANS LE CENTRE-VILLE D'ALÈS

L'association des commerçants du cœur de ville d'Alès organise ce samedi 29 octobre la "Chasse aux 4 fantômes". Sous forme de jeu de piste, cette activité ludique vous permettra de gagner de nombreux lots !

Halloween approche et les fantômes font leur grand retour dans le centre-ville d'Alès. Ce samedi 29 octobre, dès 10h sur le parvis du Cratère, embarquez pour une "Chasse aux 4 fantômes", organisée par l'UCIA, en partenariat avec ses adhérents et partenaires financiers. Jusqu'à 18h, vous pourrez affronter ces 4 entités à l'aide d'un livret (à récupérer à la Mairie, l'Office de tourisme, le bar à chats Le Tchaton, Le Duplex, L'Hairbier Coiffure).

Près de 1 500 € de lots sont à gagner, offerts par les commerçants alésien, comme une PS4, des enceintes bluetooth, une tablette tactile ou encore des places de cinéma.

## Plus d'infos

Retrouvez toutes les informations de cette journée sur le site de l'UCIA.

[uciaales.wixsite.com](http://uciaales.wixsite.com)